

Sterne der Weihnacht 2008

Presseinformation / Historie Thomas Schwab

Stand: Oktober 2008

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Santana Musik Produktion, Hauptstraße 36, 54486 Mülheim, Fon (06534) 94 99 890, Ansprechpartner: Jasmin Sauer
email: info@santana-musik.de, Homepage: www.sternerderweihnacht.de

Historie

THOMAS SCHWAB UND SANTANA MUSIK PRODUKTION

Die Geschichte von Thomas Schwab, dem Produzenten der „Sterne der Weihnacht“, ist von Anfang an eine Erfolgsstory. Der von der Mosel stammende Musiker, Komponist und Produzent hat sich bereits seit langem einen festen Platz im deutschen Live Entertainment Business gesichert. Den Grundstein der ersten 10 Jahre legte Thomas Schwab im Frühjahr 1996 mit der Uraufführung des eigenen Musicals „Flori - und Träume werden Wirklichkeit“. Das Rock-Märchen des damals 19-jährigen löste besonders in der Heimatregion Trier einen regelrechten Hype aus und wurde bis 1998 knapp 60 Mal in Rheinland-Pfalz aufgeführt. Höhepunkte der „Flori-Ära“ waren die zahlreichen ausverkauften Aufführungen in der Europahalle Trier sowie die Gastspiele im Sommer 1998 im Rhein-Main-Theater Wiesbaden-Niedernhausen. „Flori“ löste Sunset Boulevard ab und Begeisterungstürme bei den Zuschauern aus.

Thomas Schwab und seine Band bestritten nun zahlreiche Konzerte und Shows, begleitet von einer euphorischen Presse. Nach „Flori“ folgten Produktionen wie „Musical Moments“ und „Movie Moments“. Schwab verfolgte weiterhin die Idee der „Konzeptkonzerte“, die enormen Anklang bei den Zuschauern fand. Im Dezember 1998 kam es dann zur Erstauflage der „Christmas Moments“, einer Show, die bis heute zu einer der erfolgreichsten der Republik gehört und Jahr für Jahr zigtausende Zuschauer von der Nordsee bis zum Schwarzwald in ihren Bann zieht. Ausverkaufte Hallen vor allem in Rheinland-Pfalz, Luxemburg, im Saarland und in Hessen zeigen die enorme Beliebtheit der „Christmas Moments“, die ihren Höhepunkt alljährlich am 23.12. in der mit fast 4000 Zuschauern gefüllten Arena Trier finden. Neben der alljährlichen Weihnachtstournee, die auch regelmäßig in diversen ARD Programmen als Aufzeichnung ausgestrahlt wird, präsentierten Schwab und seine Band immer wieder neue Shows und Konzerte und feierten zwischenzeitlich im Jahr 2004 auf vielfachen Wunsch der Fans ein Comeback des Musicals „Flori“. 8000 Zuschauer waren von der neuen Inszenierung begeistert!

Kurze Zeit später wurde mit dem Tourneeprojekt „Made in Germany – von Knef bis Grönemeyer“ ein weiterer Treffer gelandet. Thomas Schwab & Band sind darüber hinaus gern gesehener Gast als Support-Act. Konzerte mit Laith al Deen, BAP oder Stefan Gwildis stehen ebenfalls zu Buche wie ein gefeierter Auftritt auf dem Weltjugendtag 2005 in Köln.

Aber nicht nur live sind Schwab und seine Musiker zu erleben. Bis heute hat die soundstarke Band zehn CDs sowie eine DVD veröffentlicht und knapp 100 Eigenkompositionen eingespielt. Zum 10-jährigen Jubiläum erschien im Frühjahr 2006 die neue CD „Herztöne“, die neben altbekannten Hits auch neue Songs beinhaltet. Pünktlich zur zehnten Christmas Moments Tournee 2007 hat das Ensemble eine CD „Best of Christmas Moments“ auf den Markt gebracht.

Mit der „Sterne der Weihnacht“ erweitert Thomas Schwab und die Santana Musik Produktion ihr Angebot um eine weihnachtlich besinnliche, aber auch frische neue Show.
